

# La Dépêche

## SAINT-SEBASTIEN-DE-MORSENT Chantier ouvert pour Les Fontaines

L'Association Les Fontaines disposera, en septembre 2009, d'un nouvel Institut thérapeutique éducatif pédagogique (ITEP). La construction démarre sur la zone du Bois des Fosses qui confirme ainsi la vocation sanitaire et sociale que lui ont donné les élus sébamorsentins.

Une société s'honore de l'attention qu'elle porte aux plus fragiles des siens. Gérard Varin, président de l'association Les Fontaines et Jean-Pierre Nicolas, député, l'ont répété en des termes à peu près semblables, lundi, avant de sceller dans le béton, avec les représentants du Conseil général, le directeur départemental des affaires sanitaires et sociales et ses collaboratrices, le parchemin commémorant la pose de la première pierre de l'Institut thérapeutique éducatif et pédagogique « Les Fontaines ».

#### Quatre années de gestation

Manifestation symbolique, la pose de cette première pierre consacre quatre années de gestation d'un projet porté par les administrateurs et l'encadrement de l'association Les Fontaines avec le soutien de la DDASS. Le défi consistait à transférer dans un cadre plus approprié l'établissement actuellement installé au château d'Orgeville.

Revenant sur cette période de gestation, Gérard Varin a remercié les élus sébamorsantins pour leur accueil, et a rendu hommage à Alain Cadou, directeur des affaires sanitaires et sociales et de ses collaboratrices qui ont accompagné le projet d'un soutien constant.

En septembre 2009, le nouvel établissement élèvera ses cinq bâtiments dans un environnement de qualité, sur un terrain de 17 000 m2 de la zone du Bois des Fosses.



Sous le regard de Gérard Varin, président de l'association, les élus et le directeur de la DDASS ont scellé la première pierre et son parchemin.

Il sera prêt à accueillir trente jeunes garçons de 5 à 12 ans souffrant de troubles du comportement et offrira en outre six places d'externat. Le coût de la construction avoisinera 7 millions d'euros.

Parmi les aides accordées à l'association pour réaliser ce projet, Gérard Varin insiste sur la subvention de 824 657 € versée par la CNSA. Un fruit du lundi de Pentecôte travaillé; la concrétisation de cette « Journée de Solidarité » si souvent décriée

En l'absence du maire Serge Bontemps, René Broué, maire adjoint chargé de l'urbanisme, rappela les efforts de la commune pour développer cette zone à vocation sanitaire et sociale qui, à l'ombre de La Musse, accueillera aussi, outre le CAT, un établissement de la Fondation des apprentis orphelins d'Auteuil.

#### Le meilleur outil possible

« Le conseil d'administration de l'Association Les Fontaines et la DDASS de l'Eure ont tenu vigoureusement à mettre à votre disposition le meilleur outil possible, afin que vous puissiez exercer dans les meilleurs conditions votre travail au profit des jeunes usagers que vous accueillez », a lancé le président Varin à destination d'un personnel a u quel il réaffirma sa confiance.

Message bien reçu: les visa-

ges affichaient la satisfaction. « Confort, hygiène, intimité... » Elie Jenar, directeur de l'ITEP, énumère quelques unes des qualités du futur établissement. Comme la tréntaine d'éducateurs, thérapeutes, institutrices et personnels administratifs qui l'entoure il a hâte d'installer ses jeunes pensionnaires dans ce nouveau cadre et d'oublier le château d'Orgeville et ses dortoirs à 8 lits

SC

### Cinq bâtiments dans un parc

L'ITEP Les Fontaines est né sous le crayon de l'architecte ébroïcien Christian Picois. Autour d'un bâtiment central (275 m2) abritant l'accueil, le secrétariat, l'administration et la direction, s'articuleront le pôle pédagogique (536 m2), le pôle des soins thérapeutiques (150 m2), le bâtiment abritant la logistique (475 m2 consacrés à la restauration, la laverie-lingerie, aux locaux techniques). Un soin particulier a été apporté au bâtiment d'hébergement (1 140 m2) dont les chambres individuelles s'ordonnent comme autant de petites maisons de bois.